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1 Às nove horas e trinta minutos do dia quatorze de março de dois mil e  vinte  e  três  se  

2 iniciou a Assembléia Geral Ordinária, na Rua Dom Pedro II, nº 25, Santos/SP, de forma  

3 presencial. Para registrarmos os nomes dos  presentes utilizamos a lista de presença de  

4 conselheiros  e  convidados que  compareceram: Paulo Henrique Montenegro Lopes  

5 Ferreira (Secretaria de Cultura  -  SECULT),  Marly  Carvalho  de  Soares  Santos  

6 (Representante da população idosa), Heloisa Helena de Sousa Moreira  Ramos  

7 (Representante da população idosa), Afonso Sergio Pires Laranjeira  (Representante da  

8 população idosa), Maria Inês A. Correa da Costa de Souza  (Representante  da  população   

9 idosa), Maria José de Abreu Cimino (Representante  da  população  idosa), Edna Teresa  

10 Dimas Xavier (Representante  da  população  idosa), Hidely do Nascimento  

11 (Representante da população idosa), Maria Cristina Guiberto F. de Sousa (Representante   

12 da  população  idosa), Sheila Costa Rezende Tavares (Representante da  sociedade civil),     

13 Márcia Arcari (Representante de entidade regime casa dia), Carolina Janaina Tiago Doth  

14 (Representante de organizações de defesa e apoio ao idoso), Weverson Alexandre  

15 Nogueira Patriota (Representante de associação, federação ou confederação de idosos),  

16 Eliza Montrezol  (Instituto Energia), Vânia Pereira Lacerda (Secretaria de Educação -  

17 SEDUC), Jorge Luiz Pereira da Silva (Secretaria Municipal de Esportes – SEMES), Maria  

18 Helena N G (Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SEMAM), Rosana Maria Gomes  

19 (Coordenadoria da Política Pública para o Idoso  – titular), Maria Anunciação de Jesus  

20 Lourenço (Secretaria Municipal de Saúde - SMS), Renato Aparecido Dutra Matos  

21 (Secretaria Municipal de Saúde - SMS), Maria Valentina Vasconcelos Rezende (Secretaria 

22 de Empreendedorismo, Economia Criativa e Turismo (SEECTUR- suplente),  Alexandre  

23 Alves Vidal (Fundo de Solidariedade de Santos – FSS), Andre Luiz Venancio Conde  

24 (Companhia de Engenharia de Tráfego – CET - SANTOS),  Marcos Roberto dos Santos  

25 Augusto (Representante da Policia Civil de São Paulo suplente),  Samuel Rodrigues Lopes -  

26 (SEDS - ouvinte), Cíntia Lopes da Silva (Casa Dia Mãezinha Joana - ouvinte), Vinicius  

27 Felipe Fonseca Santos (Casa Dia Mãezinha Joana - ouvinte), Henry Kikuti (Casa Dia 

28  Mãezinha Joana - ouvinte), Aurea Geraldina Dias Nahas (Clube Soroptimista Internacional  

29 de Santos - ouvinte), Caroline Maia Hernandez (SEREP - Republicas Idosos - ouvinte),  

30 Débora de Oliveira Nobre (Casa do Sol - ouvinte), Nelia Meire Eleutério de Souza  

31 (Fundação Settaport - ouvinte), Lucimar Silva de França Mizerevicius (ouvinte), Teresa  

32 Afonso (Legião da Boa Vontade - ouvinte). Ausências justificadas –  por motivo de trabalho:  

33 Aline da Silva Honório Alves (Secretaria Municipal de Assistencia Social - SEDES - titular),  

34 Juliana de Amorim Mangini (Secretaria  Municipal de Desenvolvimento Social – SEDS -  

35 suplente), Flávia Valentino (Vitae  Domini) e Sandra Lucia Furquim Campos (DRS IV –  
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36 BS); por motivo de férias: Odair Moreira (Representante da Policia Civil de São Paulo),   

37 por motivo de saúde: Lilia Sampaio de Souza Pinto (Representante da População Idosa) 

38 e Neusa Maria Bellei de Oliveira (Representante da população idosa) por estar no Vovo  

39 sabe tudo. Após os habituais cumprimentos, o Presidente Paulo Henrique iniciou a  

40 Assembleia Geral Ordinaria, com a apresentação de Cíntia Lopes da Silva e Vinicius  

41 Felipe Fonseca Santos, ambos da Casa Dia Mãezinha Joana e lhes desejou boas vindas. 

42 Retomando a AGO, o Presidente Paulo Henrique passou ao Item 1 ) Apreciação e  

43 Deliberação das Atas anteriores: Lidas e colocadas em votação as atas dos meses de 

44 setembro, outubro, novembro e dezembro de 2022 e de janeiro de 2023 foram todas 

45 aprovadas por unanimidade, após correção de erros por trocas de grafia, pelos  

46 conselheiros com direito a voto. Na próxima assembleia serão enviadas e colocadas em  

47 votação as atas de fevereiro e março  de 2023 que ainda não foram ainda aprovadas.  

48 Item 2 ) Deliberação acerca das vacâncias:  Paulo Henrique solicitou novamente que os  

49 conselheiros que ainda não participam das Câmaras Setoriais façam suas inscrições.  

50 Informou que existem vacâncias e precisam ser preenchidas. Tereza Losanda foi indicada  

51 como representante de ensino superior de Unisantos. Necessário verificar se oficio foi 

52 enviado ao CMI.  Item 3 ) Discussão para utilização dos Recursos do FMI: Eliza  

53 pedindo a palavra informou que ocorreu reunião das Câmaras de Legislação com a   

54 Financeira e analisaram o processo com a minuta do edital, mas o volume 2 do processo  

55 não foi encontrado. O que se apurou é que será necessário novo processo com as  

56 devidas atualizações. As câmaras estão analisando o edital do CMDCA e logo trarão a  

57 minuta para a AGO do CMI. Optaram por seguir padrão dos outros editais para que o do  

58 CMI seja aprovado em AGO. Item 4 ) Fiscalização dos Serviços de Atendimento à  

59 Pessoa Idosa: Paulo Henrique e Marly fizeram levantamento das ILPIs cadastradas.  

60 Marly solicitou união e participação de todos os conselheiros no trabalho que precisará  

61 ser desenvovido. Verificaram que o numero de ILPIs era de 74 (setenta e quatro), mas  

62 nem todas entidades da lista eram ILPIs. Necessário fazer uma nova forma de avaliação  

63 das entidades e que não se enquadram nos protocolos das ILPIs. Na lista da Vigilancia  

64 Sanitária não constam algumas ILPIS que estão cadastradas no CMI. É necessário o CMI  

65 visitar 18 (dezoito) ILPIs. Existem também muitas que pediram inclusão no CMI e ainda  

66 não foram visitadas. Já visitaram a Legião da Boa Vontade e será visitada Nova  

67 Dimensão nos próximos dias. Necessário fazer mutirão, sugerindo que seja de dois em  

68 dois conselheiros para terminar o mais rápido possível. São 72 (setenta e duas) do CMI e  

69 13 (treze) da Vigilância Sanitária que não estão em nossa lista.  Vigilancia Sanitaria tem  

70 73 entidades cadastradas. Oficiar a eles para que enviem dados das organizações que  
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71 possuem. Havia reunião marcada com Dr. Armando no dia 30 de março, mas ele estará  

72 de férias e será reagendada. Necessário separar ILPIs, Centro de Convivência, Casa Dia,  

73 etc. Marly sugeriu que se façam grupos para verificar se existe realmente a ILPI, se ela 

74 solicitou inscrição no CMI ou se está vazia, descobrindo se foi feita alguma fiscalização.  

75 Foram formados os seguintes grupos: 1- Edna Teresa e Maria José Cimino; 2- Maria  

76 Valentina e Eliza; 3- Paulo Henrique,  Rosana e Carolina Doth; 4-  Maria Inês, Aurea e  

77 Heloisa; 5- Renato e Anunciação; 6-  Maria Cristina Guiberto e Weverson Alexandre; 7-  

78 Marly, Lucimar e Afonso. Paulo Henrique explanou que nosso olhar é diferente da ação 

79 da Vigilância Sanitária. Nosso olhar é humanizado, não é só técnico. Temos que, ao  

80 fiscalizar, abrir geladeira, ver cardápio e comparar com o que estão sendo servido.   

81 Conversar com os idosos e descobrir o que realmente está ocorrendo.  Necessária a 

82 integração do CMI com a Vigilância Sanitária. Ao fazer a fiscalização verificar perfis, tais  

83 como: limpeza, caixa de medicamentos com nome de idoso, no quarto ver a  iluminação,  

84 ventilação adequada, geladeira, cardápio e principalmente ver com o médico o histórico e  

85 diagnóstico de doença dos idosos. Apurada a irregularidade será feito relatório e  

86 encaminhado ao Ministério Publico ou Delegacia do Idoso. Rosana Gomes solicitou que  

87 fosse encaminhado por e.mail a legislação para todos os conselheiros.  Paulo Henrique  

88 explicou que a legislação autoriza o CMI a ingressar nas entidades sem necessidade de  

89 agendamento. Item 5 ) Fluxo de Atendimento à Violência contra a Pessoa Idosa:  

90 Rosana Gomes sugeriu que se marcasse reunião da Coordernadoria e o CMI com o  

91 Ministerio Público e a Delegacia do Idoso para a construção da rede ser feita. Item 6 )  

92 Informes da Diretoria Executiva: O Presidente Paulo Henrique infornou que o CMI  

93 oficiará à CET cobrando respostas dos ultimos oficios. Também à COHAB sobre  

94 percentual das moradias aos idosos que dispõe sobre a política municipal do idoso. A  

95 legislação correspondente aos idoso se encontra nas Leis Municipais nºs 1.921/2000 e  

96 4.008/2022. Item 7 ) Informes das Câmaras Setoriais: Eliza informou que a Câmara de  

97 Legislação analisou a  minuta  de  lei  de  criação  do  Conselho  e  serão  necessárias  

98 adequações de nomenclatura e composição dos orgãos participantes. Serão trazidas à  

99 próxima AGO. Hidely informou que a Câmara de Planejamento discutiu ações do Plano  

100 de Ação. Extrairam pontos prioritários: Guia de Serviços da Cartilha Plena e Cartilha de  

101 Conselheiros. Alguns asssuntos foram tratados na reunião de Diretoria e posteriormente  

102 serão trazidos à AGO. Item 8 ) Informes do Gestor:  O Presidente Paulo Henrique   

103 informou que nada mais há ser tratado. Item 9 ) Assuntos Gerais: Maria Valentina  

104 (SEECTUR) informou que haverá no Posto 4, no Cine Arte, de quinta-feira agora até o dia  

105 22 de março, às 16:00h, 18:30h e 21:00h, um documentário sobre Maria Valeria Rezende  
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106 que aos 60 anos se iniciou escritora e hoje tem 80 anos. É muito bom e convida a todos  

107 para assistirem. Rosana Gomes solicitou que fosse incluída na Coordenadoria, como  

108 suplente, Thays Souza Affonso. Por fim, o Presidente Paulo Henrique agradecendo 

109  a presença de todos, informou que a próxima AGO será realizada no dia 11 de abril de  

110 2023. Não havendo mais nenhum assunto, a assembleia foi finalizada às 11:41h. O  

111 presidente e a primeira secretária assinam esta ata.  

112    

113      Paulo Henrique M. L. Ferreira                         Heloisa Helena S. M. Ramos  

114      Presidente         Secretária 
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